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Novara, giugno 2004  

Caro Collega,

Dal 2001 sono Parlamentare alla Camera dei Deputati  e fin ad allora ho sempre svolto la mia
attività di Medico Veterinario nel settore privato con grande impegno ed entusiasmo. Ancora oggi
appena posso condivido le fatiche dei colleghi con cui mi sono associato.

Da professionista  mi  sono  sempre  attivato  per  affrontare  i  problemi  che  affliggono la  nostra
categoria e lo stesso ho fatto collaborando con le varie componenti della veterinaria negli incarichi
elettivi istituzionali che ho ricoperto.

Attualmente  sono  componente  della  Commissione  Affari  Sociali  (XII),  che  si  occupa
prevalentemente di Sanità, ed anche in questo ambito mi sono fatto portavoce delle esigenze della
categoria; consapevole di essere il solo veterinario al Parlamento.

Ti ricordo alcuni temi sui quali sono intervento: sicurezza alimentare, competenze veterinarie al
Ministero  della  Salute,  Dipartimento  veterinario,  cani  pericolosi,  benessere  animale,  IVA sulle
prestazioni veterinarie, veterinario aziendale, blue tongue, ECM, ecc.

Tra l’altro sono relatore del provvedimento sulla Pet – Therapy e proprio in questi giorni verrà
licenziato dalla XII Commissione e confido che entro l’estate possa essere approvato dall’Aula.

Ho  cercato  sempre  di  interpretare  i  sentimenti  del  mondo  veterinario,  rappresentandolo  con
determinazione nei diversi contesti, politici ed istituzionali.

Per il lavoro svolto in questi anni mi è stato proposto di presentarmi alle prossime elezioni europee
nella Circoscrizione Nord – Ovest (Val d’Aosta, Piemonte, Lombardia e Liguria) ed ho accettato.

Ritengo  importante  questa  opportunità  perché  molte  decisioni  ormai  vengono  prese  a  livello
europeo ed in  seguito recepite  dai  Paesi  membri  della Unione Europea che devono adeguare il
proprio “corpus” normativo.

Pensiamo a esempio al trasporto di animali, ai controlli epidemiologici, alla tracciabilità, senza
dimenticare la competenza per l’IVA sulle nostre prestazioni.

Vi  sono,  poi,  tutti  gli  aspetti  riferiti  alla  riforma  degli  Ordini,  alla  libera  circolazione  dei
professionisti, ai Corsi di Laurea, al riconoscimento degli Atenei.

Credo, dunque, di poter avere per la nostra categoria un ruolo assai utile anche come Parlamentare
europeo ed è per questo che mi permetto di chiederTi la fiducia in questa occasione, assicurandoTi
che il mio impegno nella difesa della veterinaria italiana non verrà mai a mancare.

Un caro saluto

GIANNI MANCUSO


